

IREN NORTE SUPERVISA SERVICIOS DE SALUD ONCOLÓGICOS EN ESTABLECIMIENTOS DE SALUD DE RED TRUJILLO



El Instituto Regional de Enfermedades Neoplásicas del Norte, en coordinación con la Gerencia Regional de Salud La Libertad y la Unidad Ejecutora Trujillo Este, con la finalidad de monitorear, supervisar y evaluar la implementación de los servicios de salud oncológicos en los establecimientos de salud, cuyo personal fue capacitado en IREN NORTE para la detección temprana de cáncer de cérvix y mama.

Según expresó el Director General de la institución oncológica, Marco Gálvez Villanueva, continuando con el cronograma de visitas de supervisión, fueron el C.S Bellavista y C.S. Santísimo Sacramento, quienes fueron evaluados.

Los servicios de salud oncológicos es una herramienta que permite contar con un diagnóstico basal para luego mejorar la calidad de los servicios de salud oncológicos y así colmar las expectativas de la comunidad.

Es así que al personal de salud de los establecimientos se les indicó ciertos parámetros para mejorar la atención en despistaje de cáncer de cuello uterino y mama.



Agradecemos su difusión.

Trujillo, noviembre del 2019